

Confirman en Panamá cepa altamente contagiosa del SARS-COV-2



Imágen: Internet.

La Habana, 11 ene (RHC) El Instituto Conmemorativo Gorgas de Estudios de la Salud (Icges) confirmó el hallazgo en Panamá de una cepa muy infecciosa del coronavirus SARS-COV-2, causante de la COVID-19, informó la agencia Prensa Latina.

En su cuenta oficial de Twitter, la institución científica escribió: «Encontramos un 70 % de casos con la mutación D614G. La variante no es la encontrada en Inglaterra, sin embargo, esta también es altamente contagiosa».

Asimismo, resaltó los buenos resultados que arrojaron «las pruebas de saliva», por lo que, tal vez en unos meses, «puedan servir para diagnóstico, principalmente por PCR». (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/244335-confirman-en-panama-cepa-altamente-contagiosa-del-sars-cov-2>



Radio Habana Cuba